

19 décembre 2008

Daniel Goldberg

Député de Seine Saint-Denis

Conseiller municipal de La Courneuve

Stéphane Troussel

Vice-Président du Conseil Général

Conseiller municipal de La Courneuve

Communiqué de presse

VELCOM Á LA COURNEUVE :
UN PLAN DE DÉPLOIEMENT BÂCLÉ

L'édition du Parisien du 17 décembre a révélé les sites proposés pour l'implantation des stations Velcom à La Courneuve. Contrairement à des villes comme Aubervilliers, la Mairie de La Courneuve n'a pas associé les habitants de la ville à ces choix.

Les stations envisagées se situent toutes dans le quart sud-ouest de la ville (mairie, gare, La Tour), mais **ignorent la moitié nord de la ville et la desserte du Parc départemental**, en direction duquel est pourtant envisagée la création de pistes cyclables.

Contrairement au maire G. Poux qui se déclarait « satisfait », **nous souhaitons la révision de ce plan** de déploiement des Velcom.

Nous demandons de **revoir la desserte des quartiers nord et qu'une station soit implantée au Parc départemental de La Courneuve.**